



HUMASJOGLO JOGJA

KOLABORASI: Pemkot Yogyakarta resmi menandatangani kerja sama dengan Yayasan Vesta Indonesia terkait pencegahan populasi berisiko terinfeksi HIV/AIDS, belum lama ini.

Kolaborasi Wujudkan Three Zero Tahun 2030

YOGYAKARTA. *Joglo Jogja* – Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta resmi menjalin kerja sama dengan Yayasan Vesta Indonesia terkait pencegahan dan penanggulangan populasi berisiko terinfeksi HIV/AIDS dan Infeksi Menular Seksual (IMS). Penandatanganan MoU yang berlangsung pekan lalu di Royal Darmo Yogyakarta itu diharapkan mampu mengakhiri epidemi HIV/AIDS pada 2030.

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto mengungkapkan, berdasarkan data Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta tahun 2004-2024 kasus HIV kumulatif telah mencapai



Kerja sama ini sebagai upaya bersama untuk kolaborasi mewujudkan Three Zero, yakni tidak ada lagi kasus baru HIV/AIDS, tidak ada kematian akibat penyakit ini, serta tidak ada stigma dan diskriminasi pada Orang Dengan HIV/AIDS (ODHA) di Kota Yogyakarta.

Sugeng Purwanto

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta

1.675 orang, sementara kasus AIDS kumulatif sebanyak 329 orang. Tahun ini, lanjut Sugeng, dari Januari-September angka

kasus HIV ditemukan 92 kasus, sedangkan untuk kasus AIDS bertambah 14 kasus.

■ **Baca KOLABORASI...** Hal II

Kolaborasi Wujudkan Three Zero Tahun 2030

sambungan dari hal Jogja Jogja

“Kerja sama ini sebagai upaya bersama untuk kolaborasi mewujudkan Three Zero, yakni tidak ada lagi kasus baru HIV/AIDS, tidak ada kematian akibat penyakit ini, serta tidak ada stigma dan

diskriminasi pada Orang Dengan HIV AIDS (ODHA) di Kota Yogyakarta,” papar Sugeng.

Dia menjelaskan, upaya itu akan diakselerasikan lewat Rencana Aksi Daerah (RAD) untuk tahun 2023-2027 melalui

jalur cepat 95-95-95, 95 persen ODHA mengetahui statusnya, 95 persen ODHA melakukan pengobatan, serta 95 persen ODHA minum obat secara rutin.

“Di Yogyakarta, masyarakat bisa memanfaatkan

layanan bagi ODHA ini di puskesmas dan tidak dipungut biaya. Adav 18 puskesmas yang telah menjadi faskes rujukan bagi penyandang HIV/AIDS dan 13 rumah sakit,” pungkasnya. (cr5/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005